

EISENHORN®



Das EISENHORN ist ein revolutionäres Ganzkörper-Trainingsgerät. Es bietet die Übungsvielfalt eines Fitnessstudios und braucht nicht mehr Platz als eine mittelgrosse Zimmerpflanze. Mit seinem stilvollen und zeitlosen Design lässt sich das Trainingsgerät in jeden Wohn- oder Geschäftsraum unauffällig integrieren. Dort ist das EISENHORN innert 3 Sekunden einsatzbereit und nach dem Training ebenso schnell wieder im massiven Eichenholzschrank verschwunden.

Im Winter 1987 erkannte der damals 12-jährige Nachwuchsskirennfahrer und spätere Gründer der Firma EISENHORN, Mike Schrag, dass er durchaus etwas mehr Kraft und Muskeln brauchen könnte, um seine sportlichen Leistungen weiter zu verbessern. Ihm war schnell klar, dass dies nur mit regelmässigem Krafttraining zu erreichen wäre. Kurzerhand baute er sich aus Holzplatten und Stahlrohren sein erstes eigenes Trainings-

gerät, das er an einer Wand in seinem Kinderzimmer befestigte. So konnte er fortan trainieren, wann immer er Zeit und Lust dazu hatte.

Stilvolles Trainingsgerät für Daheim

Die Idee eines wohnungstauglichen Trainingsgeräts hat ihn in den folgenden Jahren nicht mehr losgelassen. Immer wieder hat er neue Geräte gebaut, mit welchen

er jedoch nie wirklich zufrieden war. Nach seiner Ausbildung zum Maschinenbauingenieur arbeitete er in den Entwicklungsabteilungen verschiedener Firmen, bis er sich 2006 selbständig machte. In seiner Firma für Produktentwicklung, Design und Prototypenbau hat er, nach wie vor sportbegeistert, diese Idee 25 Jahre später erneut aufgegriffen und weiterverfolgt. Seine Vision war klar: Das Gerät muss in jedem Raum Platz haben, ein voll-



umfangliches und ergonomisch einwandfreies Ganzkörpertraining zulassen und dabei schön aussehen. Warum? «Ein Trainingsgerät, welches man langfristig und regelmässig brauchen will, muss an einem Ort stehen, an welchem man sich gerne und oft aufhält – zum Beispiel im Wohnzimmer. An solchen Orten hat man Ansprüche bezüglich Design und meistens keinen Platz zu verschenken.»

Optimale Bogenform ermöglicht Übungsvielfalt

Es sollte nicht einfach werden, seinen hohen Ansprüchen gerecht zu werden. Immer wieder baute er neue Prototypen, hinterfragte das Gemachte und fing von vorne an. Erstaunlicherweise zeigten jedoch bereits die ersten Prototypen das heutige Grundprinzip: Mike Schrag hat früh erkannt, dass fast alle Bewegungsabläufe des menschlichen Körpers in einer leichten Bogenform verlaufen. Ein frei im Raum positionierbarer Arm, welche sich in jede beliebige Position bringen lässt und unter Widerstand um eine Achse gedreht werden kann – das war die Grundidee, welche bis zum fertigen Produkt bestehen blieb.

Besonders schwierig war es, die richtige Form des namensgebenden eisernen Horns zu definieren, da nur eine optimale Bogenform die Durchführung sämtlicher

Übungen ermöglicht. Das Horn muss gleichermassen von oben nach unten, von unten nach oben oder seitlich in jedem beliebigen Winkel positioniert und betätigt werden können. Dank Intuition und dem Streben nach der besten Kombination von Funktion und Design ist nach langjähriger Entwicklungsarbeit etwas Einzigartiges entstanden. Im Spätherbst 2014 war Mike Schrag nach weiteren 5 Jahren Entwicklungszeit endlich zufrieden und sagt heute: «Ich habe das Gerät für mich gebaut. Nach meinen eigenen sehr hohen Ansprüchen an Funktion und Design. Erst als es mir perfekt erschien, habe ich mich entschieden, es auch für andere zu bauen.»

Qualität ohne Kompromisse

Mike Schrag hat auch diesen Schritt konsequent vollzogen und sich fortan mit voller Kraft auf das EISENHORN konzentriert. Mit Erfolg! Das Gerät verkauft die EISENHORN AG mittlerweile national und international an Spitzensportler aller Gattungen, Ärzte, Physiotherapeuten, Personal Trainer und viele gesundheitsbewusste Zeitgenossen jeden Alters. Der Grund für die positiven Reaktionen ist für Mike Schrag klar: «Viele Menschen haben genug von billigen Kompromisslösungen, an welchen man schon nach wenigen Wochen die Freude verliert. Das

EISENHORN ist ohne Kompromisse gebaut. Die Qualität der Einzelteile, die Wahl der Materialien, die hervorragende Ergonomie bei der Übungsausführung und die einzigartige Anmutung machen daraus einen lebenslangen Begleiter für starke Momente.»

Regionale Fertigung

Gebaut wird das Gerät im Freiburger Oberland, am Ursprungsort seiner Entstehung. Die wichtigsten Schritte der Herstellung finden in den eigenen Werkstätten statt. Wo immer möglich, arbeitet die Firma mit regionalen Zulieferern zusammen. Das EISENHORN ist ein Schweizer Produkt, gebaut von Menschen, die mit Überzeugung hinter dem Label SWISS MADE stehen – eine Investition fürs Leben!

Interessiert? Mehr über das EISENHORN erfahren Sie online unter: www.eisenhorn.com oder melden Sie sich telefonisch. Mike Schrag und sein Team freuen sich über Ihre Kontaktaufnahme.

Kontakt:
EISENHORN AG
Rüttistrasse 49
1716 Plaffeien
Tel. +41 (0)26 505 20 20

